
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　 　　　　－小熊小委員長

・本日より入会致しました。宜し
くお願い致します。 木幡智清様
・新入会員木幡智清様の入会を祝っ
て。富岡、髙木、髙瀬、遠藤、

鈴木（修）、小熊、髙萩、浜津、金成、林各会員及
び渡邉公平パストガバナー、川口会長、鈴木雅之会
長エレクト、鈴村幹事、斉藤副幹事
・本日はメークアップにお邪魔致しました。

東京江戸川ロータリークラブ　11 名様
・東京江戸川ロータリークラブ御一行様の来訪を歓迎
して。山下、鈴木（修）、吉野、本間、松崎、小熊、
押田、髙萩、橋本各会員及び渡邉公平パストガバ
ナー、川口会長、冨澤副会長、鈴木雅之会長エレク
ト、鈴村幹事
・彩花園代表、遠藤菊男様の卓話を歓迎して。
鈴木（孝）、渡邉（國）、鈴木（泰）、荒川（義）、嵐、
横山、内藤各会員及び渡邉公平パストガバナー、川
口会長、鈴村幹事
・誕生祝ありがとうございました。

佐久間、矢代各会員
・本日早退ごめんなさい。小松崎、佐藤（政）各会員

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。本日は遠方よ
り当クラブの姉妹クラブでありま
す東京江戸川ロータリークラブの
皆様方が大勢で来訪されておりま
す。誠に遠くからご苦労様でござ

います。実は昨日よりお見えになっておられまして
当クラブの会員も参加しゴルフで親睦を深めました。
その後ミドリで懇親会を開き交流を暖めました。ま
た、今日は復興支援事業の一環として双葉幼稚園、小・
中学校への備品の贈呈式を双葉町役場並びに学校の
視察も行い戻ってこられました。本当にいろいろお
世話になりますがこれから宜しくお願い致します。
それから嬉しい報告がございます。新入会員の木
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清様がご夫婦でお見えになっております。詳しい
ご紹介は後程ご挨拶と一緒にお願い致します。また、
本日のゲスト卓話者として彩花園代表の遠藤菊男様
にお願いしてございます。後程宜しくお願い致しま
す。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・来週12月 13日㈯にロータリー財
団セミナーが開催されます。担当
者の方は宜しくお願いします。
・本日例会終了後理事会を開催致
しますので理事者の方は出席宜

しくお願いします。

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　     74.00％　　　　修正出席率　　　　　　  84.00％

例会日 事務所
例会場

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2579 回　例  会　平成 26年 12月 3日 ( 水・晴 )

君が代
ロータリーの目的
　　　　　　川口登志雄会長
－今月は家族月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

来ロータリークラブさんの仲介を戴き義援活動が行
えたかなと思っております。この 2日間も天気は快
晴で大変良い 2日間だったと思っております。また、
当クラブの会長よりメッセージを預って参りました
ので代読させて戴きます。いわき勿来ロータリーク
ラブ様と去年の当クラブ設立 50 周年記念式典で姉妹
クラブ締結をさせて戴き誠にありがとうございます。
我々を結び付けた要因は間違い無く東日本大震災で
あります。地震、津波、そして原発事故と途方も無
い災害の有り様でした。しかしながら、いわき勿来
ロータリークラブの皆さんは自分達の事よりも災害
に見舞われた方への気配りの大きさに大変感服致し
ております。今回の双葉町幼稚園、小、中学校への
支援も一番必要としている援助を聞いて戴きました。
先日お会いした双葉町町長さんや教育長さんに大変
喜ばれていると聞き私の方が嬉しく感じた次第です。
今後もアドバイスを受けながら市街地域復興の為に
微力ながらお手伝いが出来ればと思っています。以
上が会長からの御礼の言葉です。

◎ゲスト卓話
　　彩 花 園

代　表　遠藤　菊男 様
　皆さん、今日は。渡辺町で彩花
園という直売所を経営しておりま
す遠藤菊男と申します。渡辺町

で街づくりの会長もしており先月 23 日には当地区の
しだれ紅葉の散策会を約 50 名で行い地域を案内致し
ました。また、12 月 9 日には渡辺公民館まつりで渡
辺町の御神輿や長持ちを担ぎ盛り上がろうかという
状況です。彩花園という直売所ですが来て見て触れ
て味わってというキャッチフレーズでやっています。
将来を担う子ども達に土に触れてもらい本当の野菜
の味、雰囲気を味わって戴きたいというのが私の願
いです。そこで出会ったのが真菰（マコモ）です。
食べたところ和、洋、中に合う食材だと感じました。
そこで 80 アール程栽培していますがいわきの方が全
員食べるとしたら 10 町歩位必要になり地域の名産品
にしようと現在活動しております。

及び鈴木雅之会長エレクト、斉藤副幹事

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　本日は親睦活動委員会より今月
誕生日の方へ誕生祝を差し上げた
いと思います。矢代会員前の方へ
どうぞ。おめでとうございます。また、
12 月 24 日にクリスマス家族例が

開催されます。楽しい時間を皆さんと共に過ごした
いと思いますが現在約 48 名の出席予定です。まだお
返事を頂戴していない会員の方は宜しくお願いしま
す。それからクリスマス家族例会でバザーを行いた
いと思いますので各会員のご家庭で不要なものがあ
りましたらご提供下さい。宜しくお願いします。

◎新入会員挨拶－木幡　智清 様
　この度入会させて戴くことにな
りました木幡智清と申します。い
わき市にお世話になり 3年半にな
ろうとしております。私もこのい
わきの方に恩返しをしたいと思い

今回入会させて戴きました。右も左もわかりません
が一生懸命頑張りたいと思いますのでご指導宜しく
お願いします。

◎東京江戸川ロータリークラブ
須賀雅文会長エレクトご挨拶
　皆様、今日は。東京江戸川ロー
タリークラブ今年度会長エレクト
を仰せ付かっております須賀と申
します。昨日からお邪魔しており

勿来ロータリークラブの皆さんとゴルフを致しまし
た。また、今日は双葉町役場へご案内して戴き表敬
訪問し、幼稚園、小学校、中学校へもご案内戴き勿


